
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 325/2023                                 Guaíba, 10 de Março de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  006/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  057/2023  apresentado pelo Vereador

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

01  -  Quantos  agentes  comunitários  têm  em  nosso  município  atualmente  para  a

prevenção e combate aos focos de mosquito?

02 – Como é calculada a quantidade de agentes necessários para o atendimento em

todos os domicílios?

03  –  Quantos  focos  de  mosquitos  foram  encontrados  em  nosso  município  nos

últimos 6 meses?

04 – Quando foi a última aplicação de inseticida em Guaíba? Qual o bairro?

05 – Existe um cronograma de aplicação do mesmo? Se sim, solicito cópia. Caso

não exista programação é possível que esta seja realizada?

06 – Qual a possibilidade de incluir spray inseticida e repelentes nas cestas básicas

entregue para as famílias inscritas no cadastro único, principalmente para famílias

que possuem crianças e idosos? R
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste,  em atendimento à solicitação do Sr. Vereador Manoel Eletricista,

venho  por  meio  deste  responder  aos  questionamentos  presentes  da

Proposição de Nº 057/2023:

1.  Atualmente,  no  município  de  Guaíba,  existem 27 agentes  de combate  a

endemias  contratados  e  8  agentes  de  saúde  pública  concursados

desenvolvendo ações de combate aos focos de mosquitos. 

2.  O  cálculo  para  sabermos  a  quantidade  de  agentes  necessários  para

atendimento de todos os domicílios é feito através do número de imóveis do

município, 1 agente para cada 800 imóveis.

3. 74 focos de Aedes aegypti foram encontrados nos últimos 6 meses.

4. A Vigilância Ambiental em Saúde não tem realizado a aplicação de inseticida,

porque,  atualmente,  está  desabastecida  de  equipamentos  de  proteção

individual.  Os mesmos já  foram solicitados,  há uma empresa ganhadora do

processo de licitação para o fornecimento desses equipamentos e acreditamos

que  muito  em breve  esse  contratempo será  resolvido.  Além disso,  o  setor

aguarda a posse de todos os agentes de combate a endemias (30 no total)

para dar início ao treinamento de agrotóxicos ministrado por um engenheiro de

segurança do trabalho contratado pela Prefeitura.
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5. Não existe um cronograma estabelecido de aplicação de inseticidas. Esse

procedimento segue um protocolo do Ministério da Saúde, ou seja, somente é

permitido em casos suspeitos ou confirmados de arboviroses.

6.  A  possibilidade  deverá  ser  verificada  junto  à  gestão  de  orçamento  da

Secretaria da Saúde.  Contando com a costumeira atenção e colaboração.

Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 
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